

# Communiqué de presse

22 février 2022 : Londres, Royaume-Uni

## GSK annonce que la nouvelle entreprise indépendante de santé grand public s'appellera Haleon

- Haleon sera un nouveau leader mondial de la santé grand public grâce à un portefeuille exceptionnel de marques mondiales de renom, telles que *Sensodyne*, *Voltaren*, *Parodontax* et *Advil*.
- La séparation des activités est en cours et l'inscription en tant que nouvelle société est prévue mi-2022.

GlaxoSmithKline (GSK) a annoncé aujourd'hui que la nouvelle entreprise, qui sera issue de la séparation de la branche santé grand public de GSK à la mi-2022, s'appellera Haleon.

Haleon (prononcé « Hay-Lee-On ») s'inspire de la fusion des mots « Hale », un mot anglais ancien qui signifie « en bonne santé » et « Leon », qui renvoie à l'idée de « force ». La nouvelle identité de la marque a été conçue avec la contribution des employés, des praticiens de santé et des consommateurs. Elle sera déployée dans plus de 100 marchés partout dans le monde, là où l'entreprise est présente.

La création de Haleon résulte d'une série d'investissements réussis et de changements stratégiques dans l'activité de santé grand public de GSK au cours des 8 dernières années. Cela inclut notamment les intégrations des portefeuilles de produits de santé grand public de Novartis et Pfizer. Il s'agit désormais d'une activité internationale de grande valeur et très ciblée, générant un chiffre d'affaires annuel d'environ 10 milliards de livres sterling.

En tant qu'entreprise indépendante, Haleon deviendra un nouveau leader mondial en matière de soins de santé grand public, avec une offre différenciante, associant une compréhension profonde de l'humain et une expertise scientifique de pointe, afin d'offrir à tous une meilleure santé au quotidien.

**Brian McNamara, futur Chief Executive Officer de Haleon**, a déclaré : « Le fait de révéler le nom de Haleon au niveau mondial marque une nouvelle étape de notre évolution vers une nouvelle entreprise indépendante. Notre nom reflète notre ambition d'offrir à tous une meilleure santé au quotidien et de devenir un leader mondial dans la santé grand public. Nous prévoyons de créer l'entreprise Haleon à la mi-2022 et bénéficions d'une forte dynamique commerciale. Nous sommes impatients de pouvoir fournir davantage d'informations à ce sujet aux investisseurs et analystes financiers lors de notre journée Investisseurs, qui se déroulera à la fin du mois de février. »

**Emma Walmsley, Chief Executive Officer de GSK**, a déclaré : « Haleon concrétise des années de travail intense mené de façon remarquable par des équipes exceptionnelles, pour construire cette nouvelle société exclusivement dédiée à la santé au quotidien. Haleon dispose d'un énorme potentiel pour améliorer la santé et le bien-être à travers le monde. Nous anticipons de fortes perspectives de croissance et une création de valeur importante pour les actionnaires de GSK, avec notre entrée en bourse. »

**Romana Jourden, Présidente de GSK Santé Grand Public en France**, a déclaré : « Plus de 15 millions de Français utilisent aujourd'hui nos produits au quotidien. Nous nous réjouissons de cette nouvelle avancée dans notre chemin vers une entreprise leader dans le domaine de la santé grand public. Cette étape vient renforcer notre promesse auprès de tous les consommateurs de faire en sorte que la santé soit plus accessible, plus durable et plus inclusive. »

Haleon disposera d'un portefeuille de marques mondiales de premier plan, telles que *Sensodyne*, *Voltaren*, *Parodontax* et *Advil*. Les professionnels de santé, des clients et des millions

de personnes dans le monde entier font confiance à ces marques car elles améliorent la santé et le bien-être au quotidien. Le secteur de la santé grand public représente aujourd'hui 150 milliards de livres sterling. La demande est forte, portée par un intérêt croissant pour la santé et le bien-être, de grandes attentes de la part d'une population vieillissante et d'une classe moyenne émergente au niveau international, ainsi que des besoins insatisfaits chez les consommateurs. Nous sommes donc bien positionnés pour poursuivre notre croissance, de manière durable, dans les années à venir sur les catégories de produits qui sont les nôtres, tout en ayant un impact réel sur la santé humaine.

Le nouveau nom a été dévoilé plus tôt dans la journée à tous employés de la branche santé grand public de GSK, dans le cadre d'une célébration mondiale. Nos collaborateurs du monde entier ont ainsi eu l'occasion de découvrir ce nouveau nom et l'identité de la marque, dont l'objectif est d'incarner la raison d'être et les ambitions de croissance de l'entreprise.

Le nom a été dévoilé en amont du « Consumer Healthcare Capital Markets Day » organisé par GSK pour les investisseurs et les analystes lundi 28 février, dans l'objectif de fournir des détails sur la stratégie globale, les capacités et les opérations de Haleon, y compris le détail des informations financières et des objectifs de croissance de l'activité. Pour les futurs investisseurs, Haleon offrira une croissance organique des ventes attractive, une augmentation de la marge d'exploitation et une trésorerie élevée et constante.

## FIN

### Notes à l'intention des rédacteurs

- Comme indiqué dans le GSK's Investor Update de juin 2021, sous réserve de l'approbation des actionnaires, la séparation de la branche santé grand public se fera par le biais d'une cession à la mi-2022 d'au moins 80 % de la participation de GSK aux actionnaires.
- Haleon aura son siège social à Weybridge, au Royaume-Uni, et devrait atteindre une prime de cotation Premium à la bourse de Londres, et une cotation ADR aux États-Unis.
- Le nouveau site de Weybridge devrait ouvrir à la fin de l'année 2024. En plus d'être le siège social de la nouvelle société, il sera également un centre de R&D et d'innovation. Il abritera un nouveau bâtiment ultramoderne, le « Shopper Science Lab ».
- En juillet 2021, le conseil d'administration de GSK a confirmé Brian McNamara en tant que futur CEO de Haleon. En décembre 2021, il a nommé Sir Dave Lewis en tant que futur Président.

Retrouvez des visuels et une vidéo sur Haleon via ce [lien](#)